

Bilan de l'exposition Coluche : plus de 100.000 visiteurs !

Du 6 octobre au 14 janvier dernier, plus de 100.000 Parisiens et visiteurs sont venus découvrir l'exposition « Coluche », consacrée à l'univers de cet homme provocateur et incisif, amoureux de la vie à l'humour décapant, menant à la fois sa carrière d'humoriste, de comédien et d'homme de médias, tout en créant les Restos du Cœur.

Michel Colucci, dit Coluche est certainement l'artiste comique de scène, de cinéma, de radio, de presse, de télévision, le plus populaire de la deuxième partie du XXe siècle en France. Celui qui voulait être clown devint bien davantage.

Inaugurée par Anne Hidalgo, le 5 octobre dernier, l'exposition « Coluche », réalisée avec le soutien de Véronique Colucci et présentée à l'Hôtel de Ville de Paris, a mis à l'honneur la vie de cet homme unique, curieux et raffiné, à travers les objets de son univers personnel, ses costumes, des photos, des vidéos et des témoignages illustrant la grande richesse et l'extrême diversité de ses intérêts.

Au moment de clore l'exposition, l'engouement des 100.000 Parisiens et visiteurs venus découvrir son univers montre combien la figure de l'artiste par ses mots, son outrance nécessaire et son esprit critique, continue de marquer les nouvelles générations.

Contact presse : Mélanie Rigaud / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61